



Inmueble de estilo colonial, construido presumiblemente en el siglo XVIII, el cual sobrevive al incendio de la Ciudad del 12 de Enero de 1869; fue transformado por sus propietarios a finales del siglo XIX, conservando aún elementos y códigos de la arquitectura original, entre ellos las techumbres originales a cuatro aguas.

En el siglo XIX se le aumenta el puntal hasta cuatro metros y le construyen un soportal neoclásico en el frente. Este último es el único lugar de la casa donde encontramos ladrillos de barro colocados a mata junta, pues el interior conserva su piso original de mosaicos, colocados a principios del siglo XX.

Por sus características coloniales y su valor histórico se funda en este recinto **La Casa de la Nacionalidad Cubana**, el 19 Octubre de 1991 como institución investigativa, a sugerencia del entonces Ministro de Cultura Armando Hart Dávalos.

Tiene como **objeto social** la investigación, promoción y divulgación de las raíces históricas, los procesos sociales y culturales que intervienen en la conformación del proceso formativo de la nacionalidad y nación cubanas. Genera y transfiere conocimientos, productos y servicios históricos culturales para preservar y promover el patrimonio histórico cultural. Así como formular, gerenciar y ejecutar proyectos de investigación.

A ello se suma el quehacer comunitario, entre cuyas tareas fundamentales se encuentran los recorridos históricos a visitantes, además del fortalecimiento de espacios como Aula de pensamiento Cubano y Latinoamericano, Libro Debate y el auspicio del **Evento Teórico Crisol de la Nacionalidad Cubana**, y **Conferencia Científica “Nada Tengo**

mientras no tenga Patria”, que permite el intercambio entre especialistas y contribuye a materializar la política cultural de la Revolución.

Nuestra institución se encuentra situada en histórica Plaza del Himno, donde por vez primera aconteciera la interpretación pública de la Bayamesa devenido en Himno Nacional de Cuba, No. 36, en la Ciudad de Bayamo capital de la Provincia de Granma, región oriental de Cuba.

Para conocer más puede acceder a nuestra página:

<http://www.crisol.cult.cu/cnc>